

Musée Maillol : Pompéi - Un art de vivre



Cette exposition s'attache à montrer la modernité de la civilisation romaine, socle et mémoire incontournable de notre culture occidentale.

Si les monuments publics de l'Empire romain, théâtres, amphithéâtres, thermes, temples, sont nombreux et souvent en bon état de conservation, les résidences privées, en dehors de celles retrouvées ensevelies par le Vésuve en l'an 79 en Campanie sont très rares, et jamais retrouvées ailleurs dans leur intégrité. Ces maisons et villas continuent à nous émerveiller par leur état de conservation.

Leurs infrastructures, l'eau courante, la distribution de la chaleur, le tout-à-l'égout, l'intégration des espaces verts jusqu'aux formes des objets quotidiens, sont d'une modernité spectaculaire.

Une *domus pompeiana*, une maison pompéienne, est évoquée dans ses pièces les plus célèbres et traditionnelles : l'*atrium*, le *triclinium* et la *culina*, le péristyle autour du jardin, le *balneum*, le *venereum*. Deux cents œuvres venant de Pompéi et d'autres sites vésuviens seront ainsi présentées.

L'exposition nous invite à circuler dans cette maison comme si elle était la nôtre, créant pour un instant l'illusion, malgré les 2000 ans qui nous séparent, d'être les invités des maîtres de maison.

Deux dates au choix :

- Mercredi 14 décembre, RDV à 11h40, dans le hall du musée
 - Vendredi 16 décembre, RDV à 11h40, même lieu
- Musée Maillol, 61 rue de Grenelle, Paris 7^{ième} - Métro : Rue du Bac

Tarif : 10€ (adhérent), 14€ (non adhérent)

Conférencière : Madame Sandra BENOIST